

Cuba urge a Consejo de Seguridad terminar castigo colectivo en Gaza



Foto: Prensa Latina.

Naciones Unidas, 24 ene (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Gerardo Peñalver, urgió este miércoles al Consejo de Seguridad de la ONU a poner fin al castigo colectivo en Gaza, al calificar como catastrófica la situación del enclave.

“Es hora de detener el genocidio de Israel contra el pueblo palestino; reiteramos nuestra exigencia inequívoca de un alto el fuego inmediato y el fin de la retórica bélica”, agregó el vicescanciller durante la segunda jornada del debate abierto convocado por el órgano sobre la crisis en Medio Oriente.

El también representante permanente de la nación caribeña ante Naciones Unidas consideró esencial la movilización urgente de ayuda humanitaria hacia la Franja, bajo la coordinación de la ONU para abordar la catastrófica situación en la Franja.

Peñalver exigió al Gobierno de Estados Unidos detener la paralización del Consejo de Seguridad, que debe cumplir su mandato para poner fin al castigo colectivo que lleva a cabo Israel contra la población palestina, así como la escalada de violencia y masacre en Gaza.

Dicha entidad internacional no puede permanecer inerte ante la política ilegal de anexión de Tel Aviv, todas sus prácticas colonizadoras y su sistema de apartheid, que han persistido durante más de siete decenios en los territorios palestinos ocupados, remarcó el diplomático.

El representante cubano apoyó el llamado a admitir a Palestina como miembro permanente de la ONU, así como la iniciativa de convocar con urgencia a una Conferencia de Paz bajo los auspicios de las Naciones Unidas, centrada en preservar los derechos inalienables de ese pueblo.

Reiteró la propuesta de la nación caribeña de enviar urgentemente una misión de protección internacional a Gaza, autorizada por la Asamblea General, para garantizar la seguridad y protección de la población civil y facilitar la entrega de ayuda humanitaria de emergencia.

El vicetitular exigió la retirada total e incondicional de Israel del Golán sirio y de todos los territorios árabes ocupados, el cese de las agresiones contra Siria y condenó los ataques militares de Estados Unidos y sus aliados contra Yemen, en violación del derecho internacional.

“Actos de esta naturaleza alientan la expansión de la guerra y el genocidio en la Franja de Gaza. La violencia no es la solución a los conflictos en Medio Oriente”, remarcó.

Además, condenó el ataque terrorista reportado a inicios de este mes en la ciudad iraní de Kerman durante la ceremonia de conmemoración del cuarto aniversario del asesinato del general Qassem Soleimani. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345317-cuba-urge-a-consejo-de-seguridad-terminar-castigo-colectivo-en-gaza>



Radio Habana Cuba